



シャクナゲ日記

HPもご覧ください→ www.88.saitama.jp



文責 校長 西山 友一郎

学習発表会、持久走大会、親子料理教室、門松づくりを行いました！

12月4日（木）に学習発表会を行いました。当日には、保護者の方々と地域の方々にもおいでいただき、子供たちの学習の成果を見ていただきました。4年生、6年生それぞれこれまでの学びを発表しました。どの発表もとても素晴らしいものでした。見に来ていただいた保護者、地域の方々からもお褒めの言葉をいただきました。

また、持久走大会では、日頃の練習の成果を発揮して、自分自身に負けない強い心とともに、全力で走りきりました。たくさんのお応援ありがとうございました！！そして、親子料理教室では、学校で実った柚を使った、柚ポン酢づくりに挑戦しました。調理室では、柚の香りがいっぱいとててもさわやかな感じがしました。できあがった柚ポン酢は、来年1月に行う餅つきの時に、地域の方々にも振る舞う予定です。どうぞお楽しみに！

さらに、門松づくりを行いました。新しい年を迎えるべく、保護者の方々と地域学校コーディネーターの先生、そして地域の方に協力いただき制作しました。材料はすべて、樅木地区から調達されていました。竹や藁繩、葉牡丹などバランスよく組み合わせて、見事な門松ができあがりました。本校も、新年を迎える準備が整いました。お力を貸していただいた、保護者の方々、地域の方、コーディネータの方、本当にありがとうございました。



2学期も大変お世話になりました！！

12月24日（水）に2学期の終業式を行いました。2学期は83日間の授業を行ってきました。9月の運動会から始まり、樅木宮大祭、いすみ交流文化祭など、これらに併せて、入寮体験やいすみ中学校からの乗り入れ授業など83日間充実した教育活動を行うことができました。終業式の校長講話では、「成長する」ことについて話をしました。iPadやiPhoneで有名な会社アップルの最高経営責任者（CEO）「ティム・トック」の「あなたという人間は、あなたが作り上げたもので決まる」という言葉を紹介しました。これは、2019年のスタンフォード大学でのスピーチで述べられた言葉で、「責任ある行動と結果がその人の人格を形成する」という考え方を示しています。成長する早さは、人によって異なります。しかし、自分の心と向き合いしっかりとやるべきことを確実に取り組むことで、ティム・トックさんが言うように自分自身を作り上げて成長してほしいと思います。最後になりましたが、保護者の皆様はじめ、地域の皆様のご理解とご協力、そしてお力添えがあったからこそ本校の教育活動を行うことができました。心より感謝申し上げます。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

